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L A  C O L L A B O R A T I O N  P O É T I Q U E  E T  G O U R M A N D E  D E  C E T T E  A N N É E  

 

La célèbre maison parisienne de pâtisserie s'associe avec l'illustrateur et designer français 
Marin Montagut pour imaginer une collection poétique et gourmande qui célèbre l'art 

de vivre à la française. Deux nouveaux coffrets de macarons et Eugénie, dessinés par l'artiste, 
seront disponibles dès le 4 septembre 2024 en édition limitée. 
Cette collaboration entre Marin Montagut et Ladurée est une magnifique célébration 

de l'amour pour Paris et pour l'art. En s'inspirant des éléments emblématiques et intemporels 
de la ville lumière, Marin Montagut crée des objets poétiques qui captent l'essence même 
de la capitale française. 

« Travailler avec la maison Ladurée, l'inventeur du salon de thé à la française, 

fût comme une évidence ! » explique Marin Montagut. 

« Réaliser ces deux écrins a donc été un véritable honneur. J'ai pris beaucoup de plaisir 

à réinterpréter le monde merveilleux de Ladurée à travers la poésie de mes pinceaux 

et de mes aquarelles. » Déjà conquis par les créations de la maison de pâtisserie, Marin apprécie 
tout particulièrement les macarons caramel, citron vert gingembre, framboise et fleur d'oranger. 

 

 

T H E  P O E T I C  A N D  G O U R M E T  C O L L A B O R A T I O N  O F  T H I S  A U T U M N  

 

The renowned Parisian patisserie house Ladurée is partnering with French illustrator 
and designer Marin Montagut to create a poetic and gourmet collection that celebrates 

the French art of living. Two limited-edition giftboxes with macarons and Eugénie, designed 

by the artist, will be available from 4th September 2024. 

This collaboration between Marin Montagut and Ladurée celebrates the love for Paris 
and art. Drawing inspiration from the iconic and timeless elements of the City of Light, 

Marin Montagut creates poetic objects that capture the very essence of the French capital. 

«Working with Ladurée, the inventor of the French tearoom, was an obvious choice!» 

explains Marin Montagut. 

«Creating these two giftboxes was a true honour. I had a lot of fun reinterpreting Ladurée's 

wonderful world through the poetry of my brushes and watercolours.» 

An amateur of Ladurée’ s creations, Marin particularly enjoys the caramel, 
lime ginger, raspberry, and orange blossom macarons. 
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Marin Montagut a puisé son inspiration dans le monde merveilleux 

de la gourmandise, de l'art de vivre à la française, d'un Paris d'antan 
et d'aujourd'hui. Toujours en possession de ses pinceaux et de sa boîte 

d’ aquarelle, il a mis tout son cœur dans la réalisation de ces illustrations 
fidèles à son univers poétique et joyeux. 

Pour le coffret de macarons, création emblématique de la Maison Ladurée, 
Marin Montagut a souhaité réinterpréter son fameux livre à secrets, inspiré 

lui-même des livres du 18ème siècle appelés livres à secrets ou livres cachette. 

On retrouve ainsi sur la couverture de ce livre écrin la chaise iconique 
du Jardin du Luxembourg immortalisée par Marin Montagut ! 

Le coffret Eugénie quant à lui reprend le chemin de l'école et s'habille 
d'une délicate palette d'aquarelle : pinceaux, crayons, tubes et touches 

de peinture à l'esprit délicieusement nostalgique, inspireront tous 

les gourmands en cette rentrée des classes. 

 

Marin Montagut drew his inspiration from the delightful world of gourmet 

treats, the French art of living, and both the past and present Paris. 

Always with his brushes and watercolour box in hand, he poured his heart 
into creating these illustrations true to his poetic and joyful universe. 

For the macaron giftbox, an iconic creation of Maison Ladurée, 
Marin Montagut wanted to reinterpret his famous secret book, 
itself inspired by 18th-century secret books or hidden books. 

The cover of this bookcase features the iconic chair from the Luxembourg 
Garden, immortalized by Marin Montagut! 

The Eugénie giftbox takes us back to school with a delicate watercolour palette: 

Brushes, pencils, tubes, and paint touches with a delightfully nostalgic spirit, 
are sure to inspire all gourmets at the start of the school year. 
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B O I T E  D E  1 6  M A C A R O N S  /  B O X  O F  1 6  M A C A R O N S 

L A D U R É E X M A R I N M O N T A G U T  

 

5 3  € 

C O F F R E T  D E  1 2  E U G É N I E  /  E U G É N I E  B O X  O F  1 2 

L A D U R É E X M A R I N M O N T A G U T  

 

3 9  € 

 

 

Disponibles du 4 septembre au 5 novembre 2024 dans les boutiques Ladurée en France et à l'international et sur la boutique en ligne laduree.com 

Available from 4th September to 5th November 2024 in Ladurée boutiques in France and internationally, and on laduree.com. 
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À  P R O P O S  D E  M A R I N  M O N T A G U T  

 

Marin Montagut est un illustrateur et designer français. Sous sa marque 
éponyme, il crée les objets qui manquent à son quotidien dans son atelier 

parisien et les met en scène dans sa boutique de Saint-Germain-des-Prés 

à deux pas du Jardin du Luxembourg, au 48 rue Madame, 
dans le 6ème arrondissement. 

Comme à son habitude, ses idées viennent en flânant, surtout à Paris, 
à qui Marin Montagut fait une véritable déclaration d'amour ! 

À travers ses aquarelles, il nous emmène dans son univers délicat, 
poétique et joyeux. 

Marin Montagut est également auteur de livres parus aux éditions 
Flammarion : Collections Extraordinaires (2023), 
Le Paris Merveilleux de Marin Montagut (2021) 

et coauteur, avec Inès de La Fressange, de Sous les toits de Paris (2018). 

 
A B O U T  M A R I N  M O N T A G U T  

 

Marin Montagut is a French illustrator and designer. 

Under his eponymous brand, he creates objects missing from his daily life 
in his Parisian studio and showcases them in his boutique 

in Saint-Germain-des-Prés, just steps away from the Luxembourg Gardens, 
at 48 rue Madame, in the 6th arrondissement. 

As usual, his ideas come from wandering, especially in Paris, to which 
Marin Montagut makes a true declaration of love! Through his watercolours, 
he takes us into his delicate, poetic, and joyful universe. 

 

Marin Montagut is also the author of books published by Flammarion: 
Collections Extraordinaires (2023), Le Paris Merveilleux de Marin Montagut 

(2021), and co-author with Inès de La Fressange of Sous les toits de Paris (2018). 
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Retrouvez-nous 

sur laduree.fr 

C O N T A C T S P R E S S E 

M A R I N  M O N T A G U T  

 

 

 

 

 

marinmontagut.com 


